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* 2020 年 9 月 1 日的離島區議會會議時間因疫情關係受限，故未能討論上述提問， 
方龍飛議員遂再度提交提問在 2020 年 10 月 19 日的會議上討論。 

離島區議會 
文件 IDC 99/2020 號 

 
有關北大嶼山醫院對出一段松仁路的提問 

 
 

   方龍飛議員通知本會，在本年 10 月 19 日*舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“  逸東邨北大嶼山醫院對出一段松仁路閒置多

年，四周以石躉圍封，有拾荒者在路面擺放雜物，

影響環境衞生。鄰近行人過路處有綠化地帶，但雜

草叢生，阻擋輪椅使用者的視線，過路時易生意外

(見附圖)。就此，請運輸署、路政署、康樂及文化

事務署、規劃署及地政總署派代表出席會議，回應

以下提問： 
 
1. 有關路段由哪個部門負責管理？ 

2. 為何該路段長期以石躉圍封？是否已有發

展計劃？ 

3. 哪個部門負責管理有關路段的綠化地帶？

可否提供除草時間表？   ” 
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附圖： 
 


